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［開 会］

教育長 定例会を開会する旨を告げる。

［議 事］

教育長 協議事項１及び報告事項１を非公開として差し支えないかを各委員に諮

る。

各委員 異議なし。

教育長 そのように取り計らうこととし，議事に入ることを告げる。

《報告事項２ 徳島県教育委員会 家庭学習応援動画「とくしま まなびのサポート」に

ついて》

教育長 報告を求める。

学校教育課長 内容等を報告する。

〈質 疑〉

辻委員：動画の内容は，一学期の学習内容なのか。

学校教育課長：４月当初の学習内容を入れたり，復習的に使用できるようにしたりし

ている。

辻委員：この動画で学習の何割ぐらいがカバーできているのか

学校教育課長：方法的な事柄については，カバーできている。内容的には，１割程度。

教育長：動画の趣旨は，全部をカバーするというものではない。学校が出している課

題等で，足りないところをサポートするというものである。

辻委員：今後も長引く恐れがあるので，充実させていただきたい。

河口委員：４月１７日の配信開始ということであり，アクセスも増えているというこ

とであり，みなさんが使っていこうとしていると思う。特に１年生は希望

をもって入学している。丁寧に作られているので，こういう動画を使って

ほしい。また，学校の特色等をホームページやＤＶＤで配布している市町

村もあると聞いている。学校の特色を生かした物を発信できたらいいと思

う。

菊池委員：今後第２弾，第３弾を考えているのか。

学校教育課長：不足しているものを拡充していく。特に小学２・３年生など。

菊池委員：動画配信は，全国的に展開されているのか。
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学校教育課長：動画を配信しているところは少ない。ＩＤ・パスワードをかけている

ところもあるが，本県はそれをなくしている。

藤本委員：アクセス数はわかるのか。

学校教育課長：変動しており，数は持ち合わせていない。

藤本委員：小学１・２年生は保護者といっしょに時間をつくる必要がある。学校を通

じて保護者には動画配信のことが伝わっているのか。

学校教育課長：市町村教育委員会を通じて学校に知らせている。

藤本委員：児童生徒に対してなぜ学校を休業にしているのかなどの説明の動画もあっ

てもいいと思う。また，先生からのメッセージもあるといい。加えて，電

子書籍を読める方法も発信していただけたらよいと思う。

《報告事項３ 「学校給食食材」供給体制支援事業の創設について》

教育長 報告を求める。

体育学校安全課長 内容等を報告する。

〈質 疑〉

辻委員：６０００万円で足りるのか。

体育学校安全課長：想定される額は，最大で６０００万円と考えている。

副教育長：昨年度コロナ対応として３０億円の予算を組んでおり，そのうち１０億円

を危機管理調整費としていた。いわゆる予備費的な形で，令和２年度も使

えるような補正をしている。本事業はこの危機管理調整費を使っている。

藤本委員：給食納入業者の方が大変助かる。キョーエイさんが協力して学校給食用牛

乳を売っていたように，食材をできるかぎり無駄にしないようにしてほし

い。また，給食が再開した場合に，当然マスク等はすると思うが，子ども

たちが給食当番をするのは大丈夫なのか。事業からは離れるが，調理場で

働いている調理員の方々は，今休んでいただいていると思う。その方々に

ついても考えていただきたい。

体育学校安全課長：食品ロスに関しては，どのような食材が有効活用できるか，業者

の方から食材リストを出していただくことになっている。業者の

方が提供先を探している場合には，提供を希望する施設のリスト

をお送りできるよう準備している。また，給食再開時には，食材

を介した感染は報告されていないことから，給食当番はマスクを

つけ，手洗い・消毒等をきちんとした上で行っていただく。また，
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食事の際は向かいあって会話を交わしながら食べるのが一番の楽

しみであったと思うが，対面での給食は難しいと思われる。感染

を防ぐ工夫をしていただきながら，食べるようにしていただく。

調理員の方々は，今回の事業の対象からは外れているが，この事

業とは別に，県の方で調理委託業者等への対応を行っている。

藤本委員：調理をしてくださっている方は，毎日子どもたちのことを考えて作ってく

ださっている。その方々への対応もお願いしたい。

小林委員：５月６日からさらに延長された場合はどうするのか。

体育学校安全課長：延長された場合も，同じような事業ができるように考えている。

副教育長：５月７日以降の制度につきましては，今月末に臨時議会があるので，今年

度予算としてどうしていくかを準備しているところである。

藤本委員：子どもの貧困が問題になっており，給食が１日の食事の中で一番大事なも

のになっている子どもさんがいる。再開の折にはぜひ給食がスムーズに提

供できるようにしていただきたい。

［非公開］

《協議事項１ 令和２年度４月補正予算案について》

《報告事項１ 公益通報の受付・処理状況について（令和２年１月～３月）》

《報告事項４ 損害賠償の額の決定及び和解に係る専決処分の報告について》

《報告事項５ 服務上の措置の実施状況について》

［閉 会］

教育長 本日の議事が全て終了したので閉会する旨を告げる。

閉 会 午前１１時


